
Empresa

Habitat engorda su cúpula y ficha un ex Velasco

La promotora nombra Luís Miguel Méndez Díaz como nuevo director de compras y contratación. El ejecutivo se encargará del equipo que gestionará y realizará las contrataciones de la promotora.

EjePrime
13 feb 2019 - 11:54



Habitat Inmobiliaria pisa fuerte en el mercado inmobiliario. **La empresa ha nombrado a Luís Miguel Méndez Díaz, ex director de compras del grupo de construcción Velasco, nuevo director de compras de la compañía.** La incorporación de Méndez al equipo se produce dos semanas después de la empresa anunciará la previsión de invertir 515 millones para promover 2.500 viviendas.

Como director de compras y contratación, **Méndez se encargará de dirigir el equipo que gestionará y realizará las contrataciones de la promotora.** Se espera también que el nuevo director garantice la calidad de los servicios ofrecidos por la empresa y que sea también el máximo responsable de la relación con los colaboradores y *partners* de la compañía.

Habitat Inmobiliaria es una promotora propiedad de Bain Capital Credit. La empresa

1 / 2

<https://www.ejeprime.com/empresa/habitat-engorda-su-cupula-y-ficha-un-ex-velasco>

El presente contenido es propiedad exclusiva de EJEPRIME EDICIONES, SLU, sociedad editora de EjePrime (www.ejeprime.com), que se acoge, para todos sus contenidos, y siempre que no exista indicación expresa de lo contrario, a la licencia Creative Commons Reconocimiento. La información copiada o distribuida deberá indicar, mediante cita explícita y enlace a la URL original, que procede de este sitio.

cuenta con suelo para desarrollar 10.000 inmuebles, con más de 3.400 viviendas en 39 promociones ya en fase de desarrollo distribuidas por Andalucía, Levante, Cataluña, Madrid, Canarias, Cantabria, Asturias y Galicia.